



RI 第 2 6 1 0 地区

## 東となみロータリークラブ会報

2016-2017 年度 No.26

事務局(新) 〒939-1652 富山県南砺市福光新町 56

TEL 0763-55-6125 FAX 0763-55-6147

[h.tonamirc@gmail.com](mailto:h.tonamirc@gmail.com)

2016—2017 年度 会長 山本武夫、幹事 得永忠雄

2016-2017 年度 RI テーマ



(ジョン F. ジャーム会長)

## 例会記録

### 第 1844 回例会

平成 29 年 1 月 11 日(水) よいとこ井波

1. 開会点鐘：会長
2. ソング：我等の生業
3. 卓話ゲスト：藤井圭一氏(藤井工業株式会社社長)



4. ロータリー財団認証ピン贈呈：ポールハリスフェロー  
長谷川吉美会員



5. 会長の時間：先週は新年祝賀会を行いました。久しぶりの例会であり懐かしい感じもします。今日はゲストに藤井圭一さんをお呼びしまして後程の卓話をお願いしております。来週の岩崎会員と交代しましたのでよろしくお祈りします。先程、理事会・委員長会議を開催し、その場でも話しましたが、後程の広報委員会からの「ロータリーの友」のお話もあると思います。去年の高岡市で

のフッ化物洗口の講演会に対する支援について各ロータリークラブから理解を得まして、6クラブから8クラブ(高岡西・高岡北の2クラブ増)に増やして継続実施されることとなりました。当クラブキャンペーンの延長上にあるものと思っていますので、地道な活動が広がっていく嬉しさを感じています。急に寒くなりましたが、私が床屋に行くとき必ず雪が降るといふジンクスがありましたが、少し降るようですので風邪を引かないようにしていきたいと思います。後半の半期に入りましたので、河合年度に向けての取り組みを行っていきますので皆様のご支援をお願いします。長谷川会員におかれては認証ピンの贈呈おめでとうございます。これからもプラス1に向けて続けていただきますようお願いいたします。

6. 幹事報告：①理事会・委員長会議報告(ア)1月例会予定について。(イ)3RC合同懇親会について、2月21日(火)18:00よりイオックスクラムにて開催。送迎等については後日連絡。(ウ)富山第三分区IMについて2月26日(日)16:30より小杉CCレストランにて開催。1部は講演、2部は各クラブ発表(発表者は河合会長エレクト)。終了後、懇親会。(エ)次年度R財団地区補助金申請について、継続事業「高岡市歯と口腔の健康づくり共同プロジェクト」共同申請。1月28日に富山で説明会の予定で会長と河合エレクトが出席し、その後、上田ガバナー補佐を通じて

申請予定。(オ) 次年度地区副委員長推薦依頼があり、地区広報委員会副委員長に浅田裕二会員を継続して推薦と報告あり。(カ) 会員増強について、以前から勧誘していた林氏は、役職も多く現時点での入会は無理であるが、少し先の入会に向けて依頼してある。北銀井波支店長について入会に向けての話を進めていく。②3クラブ合同懇親会について(理事会報告と重複のため割愛)③2017-2018 富山第3分区IMの案内(理事会報告と重複のため割愛)④ベルギー短期交換派遣学生募集について⑤近隣クラブの例会変更は事務局に確認を。

7. 委員会報告：①出席委員会：21名中17名出席(80.95%) ②親睦事業委員会(宮窪委員長)：新年祝賀会の参加御礼。クリスマス家族例会の負担金徴収の件、X例会総額は256,916円となり、会から43,916円の助成を頂くことにし、会員1人あたりの会費は9,000円となります。1月23日頃に引き落とし致します。③広報委員会(小西委員長)：縦書きの31P～32Pに「高岡市歯と口腔の健康づくりプロジェクト」の記事が大きく掲載されています。以下、縦、横のページの中から興味深い記事の紹介がある。

#### 8. ニコニコBOX(高瀬副幹事代理：本日6名)

**山本武夫会長**：本日卓話ゲストの藤井圭一さんよろしくお願ひします。暖かいと思って床屋に行った途端に寒くなりました。風邪ひかぬように気を引き締めたいと思います。

**河合会員**：藤井圭一さん、本日、入会式の予行演習してください。本年が良い年でありますように。

**坂井会員**：明けましておめでとうござひます。本年もよろしくお願ひ申し上げます。2月には二人目の孫が生まれます。

**長谷川会員**：明けましておめでとうござひます。本年もよろしくお願ひ申し上げます。

**中島会員**：今年に入り日本老年学会が高齢者の定義について見直すよう提言を發表されました。67歳の私は准高齢者となり、支えられる側ではなく、社会の支え手となるようです。ボランティアなど社会参加をもっとすべきなのではないでしょうか？

**高瀬会員**：藤井圭一さん本日はようこそ、卓話楽しみにしています。



#### ゲスト卓話「雑感」

**藤井工業株式会社取締役社長 藤井圭一氏**

**岩崎会員(紹介者)**：本日の卓話は、自民党井波支部事務局長の藤井圭一さんです。宜しくお願いします。

**藤井氏**：今日は、2つのことについてお話ししたいと思います。

まず最初は、ソングにもありました“我らの生業”についてであります。建築業をしています、建築という範囲は大変広く、私で3代目であり初代は祖父である藤井嘉次郎であり、平安神宮の現場監督をしていたと聞いています。2代目は長く町議会議員をしていました藤井潔であります。先代は技術屋でありませんでしたので、建築を私に、土木を弟に託したのであります。

～以下、八日町国指定有形文化財「齋賀邸」改修工事やトラットリア・ダ・タケシの「枠の内」の謂れを始めとして、山本会長の実家のリフォーム・民間の住宅改修施工例などについて写真資料に基づき説明がある。～

2つ目は、特に井波在住の方に聞いていただきたい。現在、三日町の町内会長をしています、「黒髪庵」の隣に「浄蓮寺」というお寺がありますが、5～6年前に住職が亡くなりました。浄土宗の寺でありますので、京都の知恩院から後継者という形でベトナム人のハンさんという方になりましたが、若い庵主さんには住職は務まらないということで帰られた。現在、本尊もございませんので「芭蕉記念館」にしたらどうかということでもあります。南砺市も緊縮財政で、このような名所旧跡の保存に積極的でなく、何とか地元発信で、守れるように考えていきたいです。御支援を。

～以下、現在お寺を預かっておられる下村にある「阿弥陀寺」の山本雄毅住職が企画立案された資料『松尾芭蕉(黒髪庵)共生の園』企画書に基づき説明がある。～

(会報担当) 中島・長田(写真)・山本